

# 培良タイムス

令和6年12月5日(木)  
第8号  
京田辺市立培良中学校  
TEL 62-9363



ホームページアドレス  
<http://www.kyotanabe.ed.jp/nc3/bairyo-jh/>

ホームページ QRコード

## 充実した学びの秋 ～文化の秋・教養の秋～



秋が深まる11月。総合的な学習の時間で教科の学習とは違った学びがたくさんありました。体験活動や講話を聞くなかで、今まで感じることや考えることがなかったことにふれ、新しい気持ちや考えがでてきたことでしょう。今後もその気持ちや考えを大切にしてください。

### 2年生 救急救命講習

前半は、応急手当の大切さやその手順や方法、また、心肺蘇生法やAEDの使い方を学びました。後半は、助けを呼ぶ指示を出したり、AEDを使ったり、胸骨圧迫を行ったりとロールプレイを行いました。日常生活の様々な場面で事故が起こる可能性があり、この講習で学んだことを使う時があるかもしれません。その時は積極的に救助に参加してください。

### 3年生 ビジネスマナー講座

京都府立木津高校の情報企画科の生徒に来ていただき、面接のときのマナーや受験前日の夜、当日の朝の過ごし方について、高校生に実演してもらい、学習しました。面接での正しい作法と間違った作法の両方を見せていただくことで、よりわかりやすく学ぶことができました。高校受験を控え、今後の面接練習や受験当日または卒業後にいかしてください。



## ☆寄贈していただきました☆

京都田辺ロータリークラブより、培良中学校e-スポーツ活動における関連備品として、大型ディスプレイ2台、移動式スタンド2台、昇降デスク6台、そしてパソコンチェア12台を寄贈していただきました。本校のe-スポーツ活動は、今年度より特色化事業の一つとして活動を開始したところですが、これまで以上に活発な活動となるように大切に活用してきます。ありがとうございました。



# ☆PTA 活動にご参加ありがとうございました☆

先日11月7日(木)の学校公開に1時間目から放課後の部活動終了まで、多くの保護者の方に来校いただき、教科の授業だけでなく、文化発表会の展示の部も同時に開催し、美術・将棋部の3年生の卒業制作や各教科での作品、みのり学級の作品など数多くの作品が展示されました。体育のダンス動画も楽しんで視聴いただきました。また、みのり学級の生徒が作成したグッズを販売する実習では、たくさんの保護者の方に購入していただきました。



11月22日(金)には、培良中校区の3つの小中学校で合同のあいさつ運動を行いました。新生徒会本部役員や体育委員・ボランティアの生徒とともに、PTA 本部役員の皆さんや保護者の方も一緒に元気にあいさつしていただき、校門前では、子どもたちは少し照れくさそうにあいさつをかえしていました。



## ☆新生徒会本部役員が決定しました☆



11月1日(金)6校時に、生徒会の本部役員立会演説会と選挙を行いました。どの候補者も、自分が本部役員に立候補した理由や本部役員になって実現したいことなどをしっかりと述べてくれました。応援演説者も候補者の人となりを熱心に紹介してくれました。また、11月18日(月)には、新旧生徒会本部役員引き継ぎ式が行われました。培良中学校の新リーダーとして、前生徒会本部の良さを継承しつつ、素晴らしい培良中学校を創ってくれることを期待しています。

|       |              |
|-------|--------------|
| 会 長   | 浦松 実夏子 (2-2) |
| 副 会 長 | 木田 剛志 (2-2)  |
| 議 長   | 木村 托真 (2-2)  |
| 副 議 長 | 沖野 心咲 (2-1)  |
| 書 記   | 田中 莉子 (1-3)  |
| 広 報   | 中川 凜 (1-2)   |



◇◆ 最終下校時刻 16時45分 ◆◇ (午前短縮授業期間は16時00分)

- 6日(金)計算コンクール
- 11日(水)B-Flowerプロジェクト
- 11日(水)~20日(金)午前短縮授業
- 12日(木)~18日(水)3年生三者面談
- 13日(金)~19日(木)1・2年生三者面談

- 23日(月)終業式 給食なし
- 12月28日(土) ~1月3日(金)まで 学校閉校日となります。
- 1月7日(火)始業式、身体測定、給食なし

